

I JORNADAS

Los CCEE de las Comunidades Autónomas: participación y calidad en el futuro de la enseñanza.

Valencia, marzo de 1990.

Organizadas por el Consejo Escolar Valenciano, estas Primeras Jornadas de Consejos Escolares Autonómicos y del Estado, celebradas en Valencia durante los días 28 y 29 de marzo, reflejan la inquietud de los consejos escolares por consolidar un modelo de educación participativo, en un momento en que todavía no se han definido totalmente las competencias de las distintas administraciones en materia educativa.

Era el momento de plantear el papel que los Consejos Escolares podían desempeñar para garantizar la participación de todos los sectores de la comunidad educativa, en la consecución de una cada vez mayor calidad de la enseñanza con perspectivas de futuro.